

## **ABSTRAK**

### **Konflik Goa Sarang Burung Walet Sopan Kijang antara Nagari Lubuk Jantan dengan Nagari Tigo Jangko Kecamatan Lintau Buo Utara**

**Kabupaten Tanah Datar.**

**Oleh: Romy Adriska, 2007 – 89253.**

Penelitian ini dilatarbelakangi karena adanya konflik antara dua nagari yaitu Nagari Lubuk Jantan dengan Nagari Tigo Jangko yang menimbulkan pertikaian yang mengakibatkan adanya korban jiwa dari masyarakat Lubuk Jantan. Hal ini membuat pertikaian antara kedua nagari tersebut semakin panas. Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Pengumpulan data dilakukan dengan observasi dan wawancara menggunakan alat berupa pedoman wawancara dan lembar observasi dengan subjek penelitian tokoh masyarakat, dan pihak-pihak yang terlibat langsung dalam pertikaian tersebut. Penelitian ini menggunakan teknik pengujian keabsahan data dengan teknik Trianggulasi sumber. Dan Teknik analisis data dilakukan beberapa tahap dimulai dari Pengumpulan data, Reduksi data, Penyajian data, dan Penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa konflik ini terjadi antara Nagari Lubuk Jantan dengan Nagari Tigo Jangko dalam memperebutkan Goa Sopan Kijang. Goa Sopan Kijang memiliki hasil sarang burung walet terdapat yang memiliki nilai ekonomis tinggi. Konflik antara kedua Nagari ini terjadi perkelahian antara masyarakat Nagari Lubuk Jantan dengan masyarakat Nagari Tigo Jangko yang mengakibatkan korban jiwa dari pihak masyarakat Nagari Lubuk Jantan. Sedangkan yang menjadi penyebab konflik Goa Sopan Kijang diawali dengan adanya pengklaiman kepemilikan Goa Sopan Kijang oleh elit Nagari Lubuk Jantan. Upaya penyelesaian konflik pengelolaan goa sarang burung walet sopan kijang yaitu pengelolaan goa sarang burung walet di ambil alih oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Tanah Datar untuk menghindari konflik kedua Nagari. Konflik goa sarang burung walet sopan kijang akhirnya dibawa ke meja hijau pengadilan Negeri Batusangkar untuk mencari keputusan penyelesaian konflik. Berdasarkan surat keputusan pengadilan Negeri Batusangkar No. 06/pdt.G/2001/PN-BS yang menetapkan bahwa Goa Sarang Burung Walet Sopan Kijang dikelola sepenuhnya oleh Nagari Lubuk Jantan. Pengadilan Negeri Batusangkar memenangkan Nagari Lubuk Jantan yang dikuatkan dengan keputusan kasasi yang menyatakan bahwa letak goa sarang burung walet sopan kijang terletak di wilayah Nagari Lubuk Jantan serta secara hukum pengelolaan Goa Sarang Burung Walet Sopan Kijang dilakukan oleh Masyarakat Nagari Lubuk Jantan.